
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

Réunion mensuelle du Groupe d’animation, mardi 5 novembre à 19h 
 
 
Présentes et présents : Jacqueline, Maryvonne, Michel, Hervé, Delphine, Grégoire 
 
Ordre du jour : 
 
- Prochaines étapes d’Embellir notre quartier  
Le 12 octobre dernier s'est tenu un atelier géant animé par les élèves ingénieurs urbanistes de la 
Ville de Paris (EIVP), à la mairie du 11ème, auquel ont participé les conseillers de quartier et des 
habitants.  
12 novembre à partir 13h30 : présentation par les étudiants et discussion des pré-projets issus de 
la co-construction. Pour chaque présentation de pré-projet , un temps sera consacré aux réactions 
du public. Salle 1 au 4ème étage, salle 2 et salle Mortier. Puis balades le soir. 
Les projets finaux des étudiants seront présentés publiquement le 14 janvier. 
Actuellement, des rencontres avec les acteurs et les élus concernés (Alexandre Viscontini, 
Sofiane Kadour Bey) sont en cours pour mettre en place des initiatives du côté du quartier Saint-
Bernard. 
 
- Bilan de la plénière et suites à donner 
 
Maryvonne :  

⁃ important d’accueillir les participants à leur arrivée, et de savoir comment ils ont eu 
l’information sur la plénière. Demander leur motivation et passer du temps à dialoguer avec 
eux. 

⁃ Le débat sur le budget participatif était trop long et trop technique, ce qui a perdu un peu 
les gens. 

⁃ Prévoir un temps suffisant pour répondre aux questions des habitants. Veiller à ne pas 
surcharger l’ordre du jour et s’obliger à être concis dans nos présentations. 

Jacqueline : 
⁃ avoir un projet phare pour faire venir du monde à la plénière 

Michel : 
⁃ sur le plan logistique, il est essentiel de disposer une heure avant la plénière du matériel 

nécessaire, et notamment de l’écran et du cable, ainsi qu’une table de documentation plus 
grande. 

Grégoire : 
⁃ staffer notre équipe de bénévole pour l’accueil et la mise en place de la documentation, en 

essayant d’investir de nouvelles personnes dans cette tâche 
⁃ La toile était dans un autre carton dans la réserve, mais n’a pas été amenée 
⁃ Faire une réunion en amont avec la cellule pour rebalayer tout ce qu’il est important de 

préparer et de prévoir (faire une check list et la partager par mail) 
⁃ Organiser un rendez-vous avec le directeur général des services pour parler du vol du mois 

d’août, de l’organisation et du rangement de la réserve (avec les responsabilités afférentes 



- inventaire, fiche d’entrée et de sortie) et de l’aide dont a besoin la cellule pour 
l’organisation matérielle des plénières. 

Delphine : 
⁃ Absence de Jean-Pierre CORSIA et d’autres élus, en raison d’une concurrence avec un 

autre événement à la Mairie du 11ème. Sinon, il est préférable de déplacer la date de la 
plénière. 

⁃ Réponse peu appropriée apportée au voeu sur la sécurité de la sortie de l’école Froment 
 
- Point d’avancement de Noël pour tous 
 
Faire le point avec la compta et la cellule sur le budget de fonctionnement restant disponible(*). 
Pour compléter, on peut solliciter le CQNAD en leur demandant 300 euros de participation, s’ils 
ont du budget restant. Carole pose la question au GA la semaine prochaine. Demander aussi à 
Catherine Habib pour RSA. 
 
Achats à prévoir : gobelets en carton, jus de fruits et sodas, ingrédients pour les gâteaux (sucre, 
farine, beurre, levure, vanille, œufs, lait, chocolat à pâtisser, …). Il nous reste des nappes, des 
serviettes, de l’essuie-tout, des couverts, de l’eau… 
 
- Olivier (et d'autres) est très favorable à un moment de ciné familial, cette année aussi, même 
court,  pour ciné : rechercher des dessins animés anciens… 
 
- OK pour distribution de tracts Fête de Noël Pour Tous devant les écoles les 2+3+4+5/12 
 
Mémo prochains investissements du CQ-BP : 1 tablette pour les inscriptions diverses + quelques 
projecteurs pour les animations en hiver et nuit (demander conseil au Lycée Paul Poiret ?) 
(*) selon le point compta Mairie11 du budget fonctionnement du CQ-BP à jour : 1.300 €  
 
- prochaines étapes des projets votés au Budget participatif 
 
Suivi BP2024 'fresques' : le sujet sera suivi de façon systématique par l'Atelier Animations & 
Culture (Hervé) et Delphine pour le groupe d'animation, en veillant à ce que la communauté 
éducative et le CQ soient bien associés, et que la promesse "Des couleurs sur nos murs" soit 
réalisée -> vote au Conseil de Paris prévu en décembre (pour réalisation 2025-2026)   
  
- prochaines dates à retenir :  
 
- jeudi 19h : Apéro citoyen du 11è spécial anniversaires : 18h - 20 ans de Journal du CQ-SA et 
19h - 2 ans des Apéros citoyens du 11è, avec jeux, rétrospective, chanteurs et buffet participatif. 
 
- programme de réunions à la suite du Bilan des CQ  
 
 

Prochaine réunion : mardi 3 décembre à 19h - salle 110 


